

ROSALBA GIUGNI MARRAINE D'EXPLORA II

Le nouvau navire de la flotte d'Explora Journeys sera baptisée par la célèbre environnementaliste marine Rosalba Giugni à Civitavecchia, près de Rome, Italie, le 15 septembre 2024.

Genève, Suisse, 5 septembre 2024 – Explora Journeys, la compagnie de voyages en mer d'exception du groupe MSC, a annoncé aujourd'hui que Rosalba Giugni serait la marraine d'EXPLORA II, lors de la cérémonie officielle de baptême du nouveau navire le 15 septembre 2024 à Civitavecchia, près de Rome, Italie. EXPLORA II est le dernier né de la flotte d'Explora Journeys et reflète l'engagement de la marque à offrir des expériences en mer inégalées.

La cérémonie de baptême suivra la livraison d'EXPLORA II du constructeur naval au propriétaire le 12 septembre au chantier naval Fincantieri de Sestri Ponente, près de Gênes, Italie.

Rosalba Giugni est la fondatrice et présidente de la Fondation Marevivo, une ONG engagée dans la préservation des écosystèmes marins, fondée en 1985. Marevivo compte plus de 30 000 membres et est devenu un acteur majeure du secteur environnemental italien.

Né d'une vision partagée entre le capitaine Gianluigi Aponte, fondateur et président du groupe MSC, et Rosalba Giugni pour l'éducation à la préservation marine en Méditerranée, le partenariat de Marevivo avec le groupe MSC est géré par la Fondation MSC depuis 2019.

Au-delà de la sensibilisation des enfants, des jeunes et de la prochaine génération de professionnels maritimes, les travaux de Rosalba couvrent divers aspects de l'écosystème marin : de la pêche à la propriété maritime, en passant par le tourisme, le transport maritime commercial et la plaisance. Elle a joué un rôle déterminant dans la création de réserves marines, le développement de campagnes internationales et l'élaboration de lois pour protéger les écosystèmes marins.

Pierfrancesco Vago, président exécutif de la division croisière du groupe MSC, a déclaré : "Nous sommes honorés d'avoir Rosalba Giugni comme marraine du magnifique nouveau navire d'Explora Journeys, symbolisant le dévouement du groupe MSC et de notre Fondation MSC à préserver la beauté naturelle des océans qui sont fondamentales à nos voyages à travers le monde. Son engagement en faveur de la conservation marine et de la protection de la mer en fait une source d'inspiration pour nous tous. La passion de Rosalba pour la mer s'étend à la diffusion scientifique et au plaidoyer public, ce qui fait d'elle une marraine parfaite pour EXPLORA II."

Rosalba Giugni, fondatrice et présidente de Marevivo, a ajouté : "Je suis profondément honorée d'être nommée marraine d'EXPLORA II. Ce rôle revêt une dimension particulière pour moi, car il reflète notre engagement partagé à vivre le monde de manière signifiante et respectueuse. Je suis heureuse de soutenir Explora Journeys et le groupe MSC dans la promotion d'un changement culturel vers une plus grande protection de notre précieux écosystème marin. Notre avenir est lié à la santé de la mer, et son bien-être dépend des choix que nous faisons. La crise climatique est un avertissement clair : nous sommes à court de temps. La transition écologique doit commencer maintenant, demain pourrait déjà être trop tard."



Les invités présents la cérémonie du 15 septembre à Civitavecchia peuvent s'attendre à un mélange de traditions maritimes et de moments marquants, notamment de performances, des divertissements et des délices culinaires célébrant l'état d'esprit océanique.

EXPLORA II partira le lendemain pour son voyage inaugural de 7 nuits à Tarragone, en Espagne, offrant aux premiers invités du navire un incroyable voyage méditerranéen en visitant Sorrente, Lipari (îles Éoliennes), Trapani (Sicile) et Syracuse (Sicile) en Italie, ainsi que La Valette, à Malte.

Pour toute demande, contacter explorajourneys@karlaotto.com

À propos d'Explora Journeys

Explora Journeys, la nouvelle marque du groupe MSC, dont le siège se trouve à Genève, a été créée au cœur de l'hospitalité de luxe suisse. En s'appuyant sur les 300 ans d'héritage maritime de la famille Aponte, la marque est née de la volonté de redéfinir transformer les croisières haut de gamme en voyages en mer d'exception pour une nouvelle génération de voyageurs exigeants. Son ambition est de créer un "Ocean State of Mind" qui reconnecte les hôtes à la mer, à eux-mêmes et à d'autres personnes partageant les mêmes valeurs, tout en proposant des itinéraires qui mélangent des destinations emblématiques et des ports confidentiels, pour un voyage qui invite à la découverte sous toutes ses formes. Inspiré par l'héritage européen de la compagnie, Explora Journeys offrira à ses invités un nouveau style de voyage en mer : une expérience immersive de l'océan et une hospitalité raffinée et discrète.

Une flotte de six navires de luxe sera lancée entre 2023 et 2028, la livraison d'EXPLORA I a eu lieu le 24 juillet 2023. Équipé des dernières technologies environnementales et marines, Explora Journeys introduit un nouveau style de voyage en mer.

EXPLORA I propose 461 suites, penthouses et résidences, conçues pour être des "Homes at sea" pour les invités, toutes avec une vue imprenable sur l'océan, une terrasse privée, un choix de onze expériences culinaires à travers six restaurants ainsi que le Room service, le Chef's Kitchen, douze bars et salons (huit intérieurs et quatre extérieurs), quatre piscines, de vastes ponts extérieurs avec 64 cabanas privées, des installations de bien-être, et des divertissements raffinés. Inspiré par l'héritage européen de la compagnie, Explora Journeys offre à ses invités une expérience immersive de l'océan et une hospitalité respectueuse et intuitive.

EXPLORA II vient de passer avec succès ses essais en mer et entrera en service le 12 septembre 2024. EXPLORA III entrera en service en 2026 et EXPLORA IV en 2027, les deux navires étant propulsés au GNL. EXPLORA V et EXPLORA VI entreront en service respectivement en 2027 et 2028.

Pour en savoir plus sur Explora Journeys, visitez explorajourneys.com or suivez-nous Instagram, X, Facebook and LinkedIn.

À propos de Marevivo

Marevivo est une fondation environnementale, reconnue par le Ministère italien de l'Environnement et de la Sécurité énergétique, avec 40 ans d'expertise en préservation des mers et océans. Dédiée à la protection de la biodiversité marine et à la promotion d'un développement durable aligné sur les Objectifs de développement durable (ODD) de l'ONU, Marevivo améliore également les aires marines protégées, lutte contre la pollution et plaide en faveur de l'éducation environnementale dans les écoles et les universités. Soutenu par un comité scientifique et juridique, ses initiatives s'étendent au-delà de l'Italie. Marevivo favorise de solides collaborations avec les institutions publiques, les citoyens et les acteurs industriels aux niveaux national et mondial.